

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

23 octobre 2024

## Régions Afrique, Asie-Pacifique, Eurasie, Mésoamérique, Amérique du Sud, États-Unis et Canada



### Équipes de Mission nazaréenne

Beaucoup d'entre vous qui lisez ce texte avez connu les équipes de Travail et Témoignage. Mais vous ne connaissez peut-être pas leur longue histoire et les évolutions qu'elles ont connues pour s'adapter à la période à laquelle nous vivons afin de mener des actions missionnaires. En 1972, Paul Gamertsfelder reçut pour mission de la part de la Société missionnaire mondiale nazaréenne (SMMN) de trouver un moyen de permettre à des hommes de participer à des actions missionnaires. Il faisait partie du conseil mondial de la SMMN (désormais appelée la MNI). En janvier 1974, la première équipe « Hommes en mission » a été organisée et envoyée au Panama. Ces équipes « Hommes en mission » deviendront ensuite les équipes de « Travail et Témoignage » qui allaient transformer la participation de nombreux fidèles à différents projets missionnaires de l'Église du Nazaréen à travers le monde. Pour fêter les 50 ans de ces actions missionnaires et pour mieux mettre en valeur la participation plus large des Nazaréens à ces projets internationaux, le nom de ces équipes a été changé pour devenir les équipes de Mission nazaréenne. Ce nom désigne tous types de projets auxquels des équipes peuvent participer, notamment le Travail et Témoignage, les actions de solidarité, l'évangélisation, les actions missionnaires de santé, les actions sportives, d'éducation, de compassion et les projets technologiques. Les équipes de Mission nazaréenne sont un moyen magnifique de poursuivre la tradition des 50 dernières années et de donner l'opportunité à davantage de personnes de mettre leurs dons et leurs talents au service de différentes populations et de servir le Seigneur en agissant à son service dans Sa mission.

Durant ces 50 dernières années, 18 524 équipes ont été envoyées pour des projets de Travail et Témoignage. 229 185 personnes se sont mobilisées au service de l'église dans le monde entier dans le cadre des équipes de Travail et Témoignage.

---

## PRIÈRE



- Prions pour que Dieu continue à appeler des personnes à aller en son nom se mettre au service d'autrui afin de restaurer la dignité de chacun, de servir dans l'humilité et de partager la grâce de Dieu.
- Prions pour que chaque participant agisse dans l'humilité et l'amour fraternel et que le Christ soit glorifié par l'intermédiaire des projets entrepris.
- Prions pour les personnes envoyées et pour les personnes avec lesquelles elles collaborent. Que leur service soit réalisé au nom du Christ et pour le bien-être de leur prochain, sans préjugés mais dans l'amour inconditionnel et la communion fraternelle.

---

## LOUANGES



- Louons Dieu car de nombreuses personnes recherchent des projets à soutenir dans cette période qui fait suite à la Covid. Des préparatifs sont en cours pour de nouveaux projets passionnants.
- Louons Dieu car de nombreuses équipes envoyées ne viennent pas uniquement des États-Unis mais de nombreux pays du monde et afin de soutenir des projets dans d'autres régions.



**Pourquoi a-t-on changé le nom Travail et Témoignage pour adopter le nom Équipes de Mission nazaréenne ?**

*« L'une des raisons du changement de nom de « Travail et Témoignage » à « Équipes de Mission nazaréenne » est que ce nom pouvait laisser penser que c'était les personnes envoyées qui réalisaient le travail et qu'elles étaient aussi les personnes qui témoignaient. En réalité, les équipes envoyées se joignent au travail qui est déjà en train d'être réalisé. Ces personnes se joignent aux efforts d'évangélisation déjà en cours au niveau local. » – Stephen Sickel, coordinateur des partenariats, équipes et projets pour la Mission mondiale nazaréenne.*



Au début, dans la plupart des cas les équipes étaient envoyées des États-Unis vers d'autres régions. Néanmoins depuis quelques années, de nombreux autres pays envoient de plus en plus d'équipes dans le monde entier pour participer à la mission de Dieu dans ces endroits. L'année dernière, 23 équipes ont été envoyées par des églises d'Argentine, d'Australie, du Brésil, du Canada, du Danemark, d'Allemagne, de Corée du Sud, du Pérou, des Philippines, du Rwanda, de Singapour et de Thaïlande vers d'autres congrégations qui cherchent à renforcer leur action et à répondre à des besoins locaux dans différents lieux.



Selon Sickel : « *Le changement de nom était aussi nécessaire à cause de restrictions toujours plus strictes dans les déplacements internationaux. Si vous dites que vous allez travailler, cela change le type de visa qui est nécessaire. Si vous dites que vous allez témoigner, c'est une activité interdite dans certains pays.* »

En plus du nouveau nom, la procédure d'inscription aux équipes de Mission nazaréenne a aussi été améliorée. Le nouveau système permettra au responsable d'équipe de bénéficier d'une expérience optimale pour collecter et consulter les renseignements relatifs à son équipe. Dans notre ère numérique actuelle, il est important de pouvoir donner des outils rapides et faciles à utiliser pour les responsables d'équipes afin de rassembler les informations nécessaires pour les équipes missionnaires. Des vidéos montrant toutes les nouvelles fonctionnalités étape par étape sont disponibles dans la section Ressources du site web dédié à la Mission nazaréenne.

---

### Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à participer et à soutenir ce type d'action ? Pour plus de renseignements, consultez le site web dédié aux équipes de Mission nazaréenne à l'adresse [cliquez ici.](#)

Vous y trouverez des projets, des aides pour mener une équipe, des renseignements sur les options d'assurance et sur les événements à venir, des vidéos et des logos pour les équipes de Mission nazaréenne que votre église peut adapter à son projet missionnaire.

---

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.

A lire ancien numéros, [cliquez ici.](#)

---



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

